

# Permiso a Magaña para salir de país

Voto de confianza y apoyo, ofrecieron por unanimidad los diferentes partidos políticos en la Asamblea Constituyente, al presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña, en ocasión de que el mandatario solicitara permiso a ese Poder para viajar a los Estados Unidos.

El mandatario acudió al seno de la Asamblea, a ratificar personalmente su solicitud de permiso para salir del país hacia los Estados Unidos de América, en la segunda quincena de estos meses, por invitación del presidente de

aquella nación, señor Ronald Reagan, quien después de la visita de la embajadora ante las Naciones Unidas, Dra. Jeane Kirkpatrick a nuestro país, le formuló la mencionada invitación que atenderá el Dr. Magaña.

La finalidad del viaje es estrechar los lazos de amistad entre el pueblo y gobierno norteamericano y pueblo y gobierno salvadoreño, afirmó el mandatario.

Por su parte, el diputado Dr. Ricardo González Camacho, de Acción De-

— Pasa a la página 26



— Foto de LA PRENSA, por Malena

Dr. José Manuel Pacas, ministro de Economía; Lic. Alberto Benítez Bonilla, Pdte. del BCR; Cnel. René Emilio Ponce, jefe del Depto. de Tránsito y Lic. José Daniel Castellanos, Lic. Francisco Beltrán Galindo y Sr. José Ramiro Chávez.

**CELEBRACION.** La Asociación de Emprendedores de Autobuses Salvadoreños (AEAS), en colaboración con COAEAS, celebró el 1° de junio el "Día Nacional del Transportista". Asistieron al acto efectuado en el Hotel Camino Real los siguientes funcionarios:

# Thomas Pickering embajador de EU.

El diplomático de carrera Thomas Pickering, actualmente en Nigeria, reemplazará a Deane Hinton, como embajador de los Estados Unidos de América aquí en nuestro país.

El anuncio fue hecho ayer por el secretario de Estado, George Shultz, quien dijo: "estamos reemplazando una muy alta calidad con muy alta calidad", para referirse al sustituido Hinton.

Los cables internacionales procedentes de Washington, dicen: Washington, junio 2 (UPI). El secre-

tario de Estado, George Shultz, anunció hoy que el diplomático de carrera Thomas R. Pickering reemplazará a Deane Hinton, como embajador de Estados Unidos en El Salvador.

Pickering presta servicios actualmente como embajador en Nigeria. Hinton, también diplomático de carrera, actuó como embajador en El Salvador desde 1981 y la semana pasada circularon rumores de que sería reemplazado.

Shultz relevó la semana última a — Pasa a la página 43

# Llega Stone emisario E.U.A.

El emisario especial para Centro América del presidente Ronald Reagan, ex-senador Richard Stone, llegó al país a las 5:15 de la tarde de ayer. Fue recibido en el Aeropuerto Militar de Ilopango, por el embajador Dr. Deane R. Hinton

y su esposa Patricia López A. de Hinton.

El ex-senador demócrata por el estado de Florida, viajó de los Estados Unidos en un jet oficial, del cual se dirigió directamente al vehículo que lo esperaba en la ba-

— Pasa a la página 54

# Interpelar a ministro por alza precios, piden

La Asamblea Constituyente interpelará al ministro de Economía, Dr. José Manuel Pacas "por considerar que no está cumpliendo con las disposiciones legales de evitar el alza en los productos de consumo básico".

Lo anterior fue aprobado por el pleno constituyente, a petición de dipu-

lados de las fracciones políticas PCN, PDC y AD, a la que se adhirió ARENA, partido al cual pertenece el Ministro de Economía, Dr. Pacas, argumentando que "apoyan la petición porque ellos (los de ARENA), no le temen a nada".

"Es necesario hacer al-

— Pasa a la página 28

# Cordial bienvenida a Stone da la Cámara

En relación con la llegada al país del Sr. Richard Stone, enviado especial del presidente Reagan, de los Estados Unidos para Centroamérica, la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, hizo las siguientes declaraciones:

"El presidente de los Estados Unidos, señor Ronald Reagan ha expre-

sado con claridad la actitud de su gobierno frente a los difíciles problemas que afrontan los países centroamericanos, en especial El Salvador, reconociendo la inminente amenaza que para esta área significa la penetración y la acción disolvente del comunismo internacional, asentado ahora

— Pasa a la página 59



**INAUGURA.** Don Raúl Molina Cañas, vice-presidente de la República, inaugura el seminario del "Año Interamericano de la Familia".

# Joven dice no fue causante de un accidente

Ana Silvia Virginia Díaz Rivera, explica que no es la joven que el 16 de abril del año en curso, ocasionó un accidente en el que resultó gravemente golpeado el ex secretario del juzgado 1o. de Paz, de esta capital. Se trata de un homónimo, según datos personales que ha hecho llegar a este diario.

Dada la seriedad del caso, en el que el Br. Manuel de Jesús Lara Jiménez está a punto de perder su miembro inferior derecho —dice—, y tratándose de un homónimo deseo evitar malas in-

— Pasa a la página 26

# Asaltan Unidad de Salud de San Miguelito

Dos individuos portando armas de fuego, asaltaron ayer en horas de la mañana la farmacia de la Unidad de Salud de San Miguelito y se llevaron un fuerte lote de medicinas.

De acuerdo a la información de personas que presenciaron el asalto, como a las nueve de la mañana llegaron dos jóvenes con apariencia de estudiantes, preguntando por la señora de Rivera, quien funge como jefe de enfermeras en dicha Uni-

— Pasa a la página 52

# De Santa Ana Alarma alza de productos de consumo básico

(Santa Ana). Alarmado está el público santaneco por el aumento en el valor de algunos productos básicos del hogar, a raíz del incremento en el impuesto de Timbres y Papel Sellado. Lo anterior lo denuncian personas que han tenido que pagar más, por adquirir algunos productos que en forma indebida y alarmante se les ha aumentado su valor hasta dos y tres colones más.

El fin de semana anterior, varios productos su-

— Pasa a la página 28



**RECHAZA ACUSACION.** El subsecretario de Cultura, Juventud y Deportes, Ing. Roberto Edmundo Viera, declara en conferencia de prensa, que es falso que haya represión y destitución de miembros de la Asociación de Empleados del Ministerio de Educación.

# 25 médicos militares y enfermeros envía Reagan

Veinticinco médicos militares y enfermeros serán enviados por los Estados Unidos al país para suplir la demanda de asistencia médica militar.

Fuentes oficiales del gobierno del presidente Reagan, dijeron, que el envío de esos médicos no constituye aumento de la presencia militar de ese país en El Salvador. Los médicos y enfermeros

atenderán a pacientes militares y civiles y no irán a zonas de combate, se subrayó.

UPI agencia internacional de noticias, dice:

"Washington, junio 2 (UPI). El presidente Ronald Reagan anunció hoy que ordenó el envío de un equipo de médicos militares a El Salvador debido a la "gran necesidad" de asistencia médica en esa

— Pasa a la página 38



**AÑO INTERAMERICANO.** La primera dama de la República, doña Concha Marina de Magaña, centro, clausura el Primer Seminario sobre la familia salvadoreña desarrollado por el Ministerio de Planifica-

ción. En la gráfica entrega diploma a participantes y le acompañan otros funcionarios de entidades relacionados con la protección de la familia.